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Credo anche io che questa delibera sia importante e rappresenti un passo avanti per 
tutta la provincia. Questo ente, di cui ci stiamo occupando, è una risorsa, come l’ha   
anche definito il presidente, un gioiello. Un gioiello che va messo in esposizione, non 
soltanto quando si tratta di rappresentarlo in sé, ma anche nelle altre possibilità che ci 
vengono date dalla partecipazione sul territorio. Questo vuole dire, per esempio, che  
quest’attività può essere un volano ad altre attività, può essere di rappresentanza, di 
rilevante importanza pubblicitaria. Abbiamo un’ottima presentazione che non deve 
rimanere unicamente nelle nostre mani, ma può essere anche in altre forme 
pubblicizzata ed essere volano per  tutto il resto del territorio, proprio perché i gioielli 
non vanno tenuti solo  in cassaforte, ma vanno messi in evidenza.  
Quindi voterò a favore di  questa pratica  esattamente come in commissione e mi 
auguro che essa possa crescere, non solo per se stessa, ma anche come volano per gli 
altri assessorati. 
 


